
 

新型
し ん が た

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の 病気
び ょ う き

の人
ひ と

が 増
ふ

えると、 

病院
びょういん

で 病気
び ょ う き

を治
な お

すことが できなくなります 

年末
ね ん ま つ

年始
ね ん し

は 家
い え

に いましょう 

◆ あまり 家
い え

の外
そ と

に 出
で

ないでください。たくさんの人
ひ と

と一
い っ

緒
し ょ

に ご飯
は ん

を 食
た

べないでください。 

◆ 家
い え

の中
な か

でも、病気
び ょ う き

に 気
き

を付
つ

けてください。 
● マスクをします。 
● 話

はなし

は 短
みじか

くします。 
● せっけんで 手

て

をよく洗
あら

ってください。 

● 窓
まど

を開
あ

けて、 新
あたら

しい空気
く う き

を 入
い

れてください。 

乾燥
かんそう

＜空気
く う き

が乾
かわ

くこと＞は 良
よ

くないです。 


